

LOCAL | Política

El PA tiende la mano a la colaboración con el equipo de gobierno para elaborar el Presupuesto de 2013

Pérez Cabello no plantea una moción de confianza al equipo de gobierno, confiando en poder llegar a acuerdos

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 22 de noviembre de 2012 - 16:48



Después de la celebración del rechazo a la subida de tasas e impuestos municipales, el Partido Andalucista ofreció este miércoles una rueda de prensa para explicar su posicionamiento en contra de manera más detallada.

Su portavoz, Juan Carlos Pérez Cabello, echó en falta la celebración de reuniones con el equipo de gobierno para abordar temas económicos, reiterándose en su posicionamiento y argumentos, basados en una subida progresiva de impuestos y tasas, una reducción del Capítulo I en personal, la mejora del funcionamiento del negociado de ingresos y una revisión del IBI, mostrando su preocupación por la ejecución del

presupuesto.

Sobre la cantidad estimada que dejaría de ingresar el ayuntamiento, cifrada en torno a los 170.000 euros, Pérez Cabello señaló que se trata de una cantidad pequeña, “que se puede enjugar reduciendo partidas de gastos”, mostrando su colaboración para llegar a acuerdos en la elaboración del presupuesto para 2013 y el cumplimiento del Plan de Ajuste.

Por otro lado hizo alusión a la moción de confianza que propuso la alcaldesa tras el rechazo de la subida de ordenanzas, indicando que el equipo de gobierno “no tiene que tirar la toalla, sino trabajar y demostrar que está a la altura”.

El portavoz andalucista indicó que la decisión de su grupo había sido muy meditada, unánime y responsable con la actual situación económica, sin perder de vista la necesidad de hacer un esfuerzo para que el ayuntamiento siga funcionando “con rigor y un talante diferente”.

Para Pérez Cabello, su grupo no se plantea la posibilidad de una moción de confianza, confiando en la aprobación del presupuesto, siempre que se contemplen las propuestas, que como el pasado ejercicio realizaron los andalucistas, recordando que el Partido Popular es el que tiene que ejercer el papel de liderazgo y cohesionar a la oposición.

Tampoco pasó por alto el portavoz andalucista el clima de tensión, crispación y desencuentro existente entre los grupos políticos, que se viene viviendo desde legislaturas pasadas, con especial rencor entre personas concretas de PSOE y PP “que llega a lo personal”, así como la actitud de otros miembros de la corporación,

añadiendo que debe ser la alcaldesa la que tome cartas en el asunto, ya que “se está dando una mala imagen a la ciudadanía”.

Finalmente el portavoz andalucista volvió a tender la mano al equipo de gobierno para llegar a acuerdos y trabajar para mejorar la situación del municipio.